

Beschlussvorlage

zu Punkt 11. für die öffentliche Sitzung der Gemeindevertretung (Gemeinde Schacht-Audorf) am Donnerstag, 20. März 2014

Beratung und Beschlussfassung über die Erstellung eines Entwicklungskonzeptes für die Dorfstraße

1. Darstellung des Sachverhaltes:

Die Gemeinde Schacht-Audorf beabsichtigt bereits seit längerem die Flächen gegenüber der Schule in der Dorfstraße einer sinnvollen gemeindlichen Nutzung zuzuführen. Diesbezüglich wurde im Rahmen der letzten Einwohnerversammlung im Dezember 2013 eine Befragung der anwesenden Einwohnerinnen und Einwohner zur künftigen Nutzung dieser Flächen durchgeführt. Hierbei wurden zahlreiche Ideen, beispielsweise die Errichtung eines Bürgerhauses, die Schaffung von zusätzlichen Parkflächen oder die Errichtung eines Kindergartens vorgetragen.

Im Rahmen der Hauptausschusssitzung am 26. Februar 2014 hat Bürgermeister Reese vorgeschlagen, ein Entwicklungskonzept für die Dorfstraße von einem externen Planungsbüro erstellen zu lassen. Im Rahmen der Erstellung des Konzeptes könnten so die vorhandenen Bedarfe in Schacht-Audorf analysiert und konzeptionelle Vorschläge zur künftigen Nutzung der Fläche sowie gegebenenfalls auch zur weiteren Entwicklung der Dorfstraße erarbeitet werden. Seitens der AktivRegion besteht die Möglichkeit, derartige Konzepte mit einem Zuschuss in Höhe von 55 Prozent der Nettokosten fördern zu lassen. Ein entsprechender Förderantrag wird derzeit erstellt.

In der Hauptausschusssitzung vom 26. Februar 2014 bestand Einvernehmen, der Gemeindevertretung die Erstellung eines entsprechenden Entwicklungskonzeptes bei gleichzeitiger Förderung durch die AktivRegion zu empfehlen.

Nähere Erläuterungen erfolgen verwaltungsseitig in der Sitzung.

2. Finanzielle Auswirkungen:

Die Kosten für ein Entwicklungskonzept sind derzeit in der Höhe noch nicht bekannt. Bei unterstellten Kosten in Höhe von 20.000,00 Euro könnte eine Förderung durch die AktivRegion in Höhe von rund 9.300,00 Euro erfolgen, sodass der gemeindliche Eigenanteil bei 10.700,00 Euro liegen würde. Nähere Angaben hierzu können voraussichtlich in der Sitzung gemacht werden.

3. Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beschließt, ein Entwicklungskonzept für die Dorfstraße, insbesondere für die gemeindeeigenen Flächen gegenüber der Schule, durch ein externes Planungsbüro erstellen zu lassen. Voraussetzung hierfür ist die Gewährung einer entsprechenden Zuwendung in Höhe von 55 Prozent der Nettokosten durch die AktivRegion. Die Gesamtkosten für das Konzept werden auf maximal 25.000,00 Euro begrenzt. Der Bürgermeister wird

ermächtigt, nach erfolgter Ausschreibung und Vorliegen der Förderzusage einen entsprechenden Auftrag zu erteilen.

Im Auftrage

gez.
Dirk Hirsch